
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Оценка эффективности хозяйственной деятельности предприятия торговли и перспектив его развития: выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 38.03.06 «Торговое дело» ; образовательная программа 38.03.06_01 «Организация и управление бизнесом в сфере торговли»
          
	
            Creators:
          	
                  Мазурина Анастасия Владимировна
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Степанова Татьяна Владимировна
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2022
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  эффективность хозяйственной деятельности; 
                  экономические показатели; 
                  оценка хозяйственно-экономической деятельности; 
                  торговая организация; 
                  анализ деятельности; 
                  прибыль; 
                  effiency of economic activity; 
                  economic indicators; 
                  assessment of economic activity; 
                  trade organization; 
                  analysis of activity; 
                  profit
          
	
            Document type:
          	
                  Bachelor graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Bachelor
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  38.03.06
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  380000 - Экономика и управление
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2022/vr/vr22-1436
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\17779
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка эффективности хозяйственной деятельности предприятия торговли и перспектив его развития». Данная работа посвящена комплексной оценке деятельности организации «Лента», анализу эффективности хозяйственной деятельности организации на текущий и планируемый периоды времени и разработке соответствующих мероприятий для повышения эффективности организации. В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Изучение деятельности Общества с ограниченной ответственностью «Лента» и его положения на рынке. 2. Анализ динамики изменений основных экономических показателей хозяйственной деятельности. 3. Комплексная оценка экономической эффективности хозяйственной деятельности организации. 4. Разработка рекомендаций по повышению эффективности хозяйственной деятельности организации. 5. Прогнозирование и оценка эффективности хозяйственной деятельности на планируемый период. Работа выполнялась в Обществе с ограниченной ответственностью «Лента». В ходе работы была рассмотрена динамика основных экономических показателей, исследована эффективность деятельности за предшествующие 2020 – 2021 год, рассмотрены возможные мероприятия для повышения показателей эффективности финансовой, трудовой и торговой деятельности и спрогнозирована эффективность на будущий год методом выравнивания динамического ряда. Результатом работы стала оценка хозяйственной деятельности организации «Лента» с прогнозируемыми показателями эффективности на 2022 год.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Estimation of the efficiency of the economic activity of a trade enterprise and the prospects for its development”. The given work is devoted to a comprehensive assessment of the activities of the Lenta organization, the analysis of the effectiveness of the organization's economic activities for the current and planned periods of time and the development of appropriate measures to improve the efficiency of the organization. In the course of the study , the following tasks were solved: 1. Study of the activities of the Limited Liability Company "Lenta" and its position on the market. 2. Analysis of the dynamics of changes in the main economic indicators of economic activity. 3. Comprehensive assessment of the economic efficiency of the economic activity of the organization. 4. Development of recommendations to improve the efficiency of the organization's economic activities. 5. Forecasting and evaluation of the efficiency of economic activity for the planned period. The work was carried out in the Limited Liability Company "Lenta". In the course of the work, the dynamics of the main economic indicators were considered, the efficiency of activities for the previous 2020 – 2021 was studied, possible measures to improve the efficiency of financial, labor and trade activities were considered, and efficiency for the next year was predicted by the method of leveling the dynamic series. The result of the work was an assessment of the economic activity of the Lenta organization with projected performance indicators for 2022.
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